

Le Royaume est comme Christ

Description

Actes 28:23-31

Jésus a exhorté ses disciples : « Voici ce que je vous commande : aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés » (Jean 15:12). Le témoignage convaincant de l'Église du Nouveau Testament était : « Voyez comme ils s'aiment les uns les autres. » L'Église est l'incarnation du royaume de Dieu.

Les relations saines sont basées sur le modèle du royaume de la mutualité. Le Saint-Esprit fait naître l'unité de la diversité. Il y a une unité intentionnelle, pas une simple uniformité. En reflétant Dieu et le royaume, nous ressemblons davantage aux personnes pour lesquelles Dieu nous a créés.

Quel témoignage pour l'Église quand les autres voient comment les croyants s'acceptent, s'incluent les uns les autres, s'aiment les uns les autres ! Ils s'entendent bien. Ils apprennent à vivre fidèlement avec les différences qui surviennent lorsque les gens se réunissent. Les relations saines sont caractéristiques d'un peuple saint.

Le Saint-Esprit est le grand unificateur. John Wesley, qui a influencé la théologie des Églises de foi wesleyennes plus que tout autre, a parlé de « l'amour pur pour Dieu et les autres ». La sainteté chrétienne concerne la théologie de l'amour, pas les bonnes œuvres ou les performances.

Auteur : Nina Gunter

date créée
2024/06/08